

Bike the Rock: Heubach: Auch 2024 wieder am letzten April-Wochenende

27. und 28. April 2024 – das sind die Daten für Deutschlands höchstdotiertes Mountainbike-Rennen in der olympischen Disziplin Cross-Country

Genau drei Monate vor den Mountainbike-Rennen der Olympischen Spiele in Paris treffen sich internationale Stars, die besten Deutschen, hunderte Amateure und Freizeitsportler und viele Fans wieder in der Heubacher „Stellung“, dem traditionellen Zentrum des „Bike the Rock“ unterhalb des Rosensteins. Am 27. und 28. April 2024 wird Heubach am Fuße der Ostalb wieder die Mountainbike Hochburg Deutschlands sein: bereits zum 23. Mal wird dann das Mountainbike-Festival Bike the Rock ausgetragen, erneut gekrönt mit dem höchsten UCI-Status unterhalb des Weltcups: Seit 2006 hat das „Bike the Rock“ durchgehend den „HC-Status“ und ist damit das älteste HC-Rennen der Welt. „Es freut uns natürlich, dass wir von Seiten des Weltradsportverbandes für unsere Arbeit jedes Jahr damit ausgezeichnet werden“, freut sich der Heubacher Hauptamtsleiter Eckhard Häffner, seit Beginn der Motor hinter dem „Bike the Rock“. Der HC-Status, der neben einem hohen Preisgeld auch mit vielen Punkten für die Weltrangliste verbunden ist, macht das Rennen nicht nur für deutsche, sondern auch für internationale Top-Mountainbiker attraktiv: Europa-, Weltmeister und Olympiasieger haben sich auf der Strecke zwischen Stellung und Rosenstein schon spektakuläre Wettkämpfe geliefert. „Durch den Streckenumbau 2023 ist der Kurs noch attraktiver geworden, das haben uns viele Sportler nach dem Rennen bestätigt“, so Manuel Schreier, der Streckenkoordinator. Auch für die Zuschauer ist es jetzt leichter, den spannenden Rennen zu folgen und die Rennatmosphäre hautnah mitzerleben: kurze Wege zu den spektakulärsten Stellen des anspruchsvollen Kurses sorgen dafür, dass das Publikum die Fahrerinnen und Fahrer lautstark anfeuern kann.

Aber das „Bike the Rock“ ist nicht nur das Profi-Mountainbike-Rennen, sondern bietet für alle Radsportbegeisterten aller Alters- und Leistungsklassen einen abwechslungsreichen Mix über das ganze Wochenende hinweg: „Eine Mischung aus MTB-Festival und Volksfest“, nennen Besucher das „Bike the Rock“ in Heubach. So steht der Samstag traditionell im Zeichen des Amateur- und Freizeitsports: am Morgen haben Genießer und Ausdauerenthusiasten die Möglichkeit, beim MTB-Marathon die Hänge der Ostalb zu erkunden, am Nachmittag werden sich die Enduro-Fahrer genau diese Hänge dann oft in direkter Linie hinabstürzen: spektakuläre Action mit Highspeed und unglaublicher Radbeherrschung ist garantiert! Und am Abend geht es auf der permanenten Pumptrack-Anlage in der Stellung heiß her: in spannenden Duellen werden junge Nachwuchssportler genauso wie alte Hasen um den kurzen, welligen Asphaltkurs düsen, um zu ermitteln, wer den Pumptrack am schnellsten durchfahren kann, ohne ein einziges Mal in die Pedale zu treten, angetrieben nur durch Körperspannung und geschickte Linienwahl. Die Liveband, die dann den Abend am Samstag ausklingen lässt, wird derzeit noch gesucht. Wie in jedem Jahr wird es 2024 wieder ein hochkarätiges Rahmenprogramm geben.